

Rheinische Lieder zum Weinfest

Krainhagen. Im Kreisaltersheim in Krainhagen entschied man sich, das Weinfest vor dem Oktoberfest zu feiern. Das ist nachvollziehbar. Schließlich wird ja immer wieder behauptet, dass der Rebensaft eine der besten Gaben für die älteren Jahrgänge sei. Die Bewohner und Mitarbeiterinnen des Heimes wollten aber nicht allein feiern, sondern luden dazu Gäste ein. Pflegedienstleiterin Elke Krömer bereitete das Fest vor und sorgte mit ihrem Team auch für den passenden Tischschmuck. Am Nachmittag gab es zunächst Kaffee oder Tee und frisch gebackenen Kuchen. Ein Alleinunterhalter sorgte mit Keyboard und Gesang für so viel Stimmung, dass die Festteilnehmer bei seinen Rheinliedern schunkelten und mitsummten. Im Laufe des Festes gab es noch frischen Zwiebel- und Lauchkuchen sowie Käsehäppchen und natürlich verschiedene Sorten Wein. Am Dienstag, 28. Oktober, wird das Oktoberfest aber nachgeholt. Dann wird ein heimisches Bier aus Vehlen gezapft. Dazu gibt es Weißwürste sowie Kassler mit Sauerkraut. sig